
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 84475033

Prix 695 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Mandelieu - sur les hauteursbienvenue dans l'un des domaines les plus prestigieux

de mandelieu, niché au Cœur du domaine le grand duc. Laissez-vous séduire par

ce  somptueux  appartement  de  3  pièces,  offrant  une  surface  de  81,44  m2.  Dès

l'entré, vous serez charmé par son agencement raffiné : un accueillant hall d'entré,

un  cellier,  une  cuisine  entièrement  équipé  s'ouvrant  sur  un  vaste  séjour,  deux

chambres, une salle de douche moderne, un toilette indépendant, le tout prolongé

par  une  terrasse  orienté  sud-est  pour  profiter  pleinement  du  calme  environnant.

Résidence avec piscine à Débordement. ...

On the heights of mandelieu. Welcome to one of the most prestigious domains in

mandelieu, nestled in the heart of domaine le grand duc, let yourself be seduced by

this  sumptuous  3-room  apartment,  offering  a  surface  area  of  81.44  m2.  Upon

entering  you  will  be  charmed  by  its  refined  layout:  a  welcoming  entrance  hall,  a

storage  room,  a  fully  equipped  kitchen  opening  onto  a  spacious  living  room,  two

bedrooms,  a  modern  shower  room,  a  separate  toilet,  all  extended  by  a

southeast-facing  terrace  to  fully  enjoy  the  surrounding  tranquility.  Residence  with

infinity pool. To complete this exceptional ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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